

INVERSIONES **H** HEMISFERIO

Barcelona 31 marzo de 2008

En relación con la noticia de prensa aparecida en el día de hoy sobre Vueling Airlines, S.A. les manifestamos:

Que tal como comunicamos el pasado 29 de enero de 2008 y desde esa fecha, Inversiones Hemisferio, S.L. ha continuado manteniendo conversaciones con accionistas de diversas compañías del sector, entre ellas, Clickair de cara a una eventual integración entre ambas compañías, sin que a la fecha se haya alcanzado acuerdo o compromiso alguno. Dichas conversaciones podrían continuar en las próximas fechas, por lo que de alcanzarse un acuerdo o compromiso relevante, el mismo sería comunicado de forma inmediata al mercado.

Luis Elías Viñeta
Secretario del Consejo de Administración
Inversiones Hemisferio, S.L.

